

## «Dolce far niente con Gelati»

Freitag, 15. August 2025

**Abkühlung auf genüssliche Art: Um die Augushitze etwas zu mildern, wurde für die Bewohnenden des Seniorenparks Weissenau Unterseen ein Glacé-Nachmittag organisiert.**

Aufgrund der Hitze im August wurden in der Aktivierung im Seniorenpark Weissenau Wege gesucht, den Bewohnenden eine kühlende Erfrischung anzubieten. Eine der Ideen war ein Glacé-Nachmittag in der Cafeteria unter dem Motto «Dolce far niente con Gelati!». Sechs verschiedene Glacesorten standen den Bewohnenden und Besuchenden zur Auswahl. Dazu lief fröhliche italienische Musik; ein grosser Tischblock sowie Stranddeko sorgten für Ferienatmosphäre und luden zum Verweilen ein. Die Mitarbeiterinnen der Aktivierung und die freiwilligen Mitarbeiterinnen trugen dazu passend weisse T-Shirts und bunte Blumenkränze um den Hals. Auch die Bewohnenden, die nicht ins Café Libelle kommen konnten, kamen zum Zvieri in den Genuss eines Glacé nach Wahl. Und so verging ein abwechslungsreicher Sommernachmittag mit herrlicher Abkühlung und guter Stimmung.

